



FONDÉE EN 1898

Résolution « Sur l'Iran »

Résolution adoptée par le 79ème congrès de la LDH, Grenoble - 26, 27 et 28 mars 1999

La célébration du vingtième anniversaire de la République islamique en Iran à la veille de l'arrivée du président Khatami en France semble satisfaire l'Occident à tout point de vue. S'il faut reconnaître une certaine évolution positive, il ne faut pas oublier que le régime iranien n'a pas changé de nature avec le changement du président. Que les Iraniens vivent toujours sous un régime théocratique, que les droits les plus élémentaires sont toujours bafoués, que la liberté politique d'opinions, de presse, et la liberté individuelle n'existe pas. La femme compte toujours pour la moitié d'un homme, les opposants sont torturés, emprisonnés, lapidés, flagellés et exécutés. Le congrès de la LDH prend position pour une totale liberté du peuple iranien dans un État laïque et démocratique.